



## **COMUNICADO 15/2021**

## Embajada de Estados Unidos reconoció a Querétaro por tener las herramientas de investigación necesarias

- Apostarle a las ciencias forenses es un paso muy importante hacia la impartición de justicia: Kelsey Orr
- El combate a la delincuencia va de la mano del desarrollo tecnológico y pericial

Durante la inauguración de la Nueva Sede de la Dirección de Servicios Periciales, Kelsey Orr, Oficial Adjunta en la Sección Internacional de Asuntos Antinarcóticos y Aplicación de la Ley de la Embajada de Estados Unidos en la Cuidad de México, señaló que las y los ciudadanos pueden tener certeza que en Querétaro se realiza un trabajo de calidad y no da margen al error.

La ciudadanía demanda que las ciencias forenses evolucionen y México no se ha quedado atrás, eso quedó demostrado en este evento. Por ello, la importancia de tener las herramientas necesarias en los procesos de investigación y la preparación de todo el personal que trabaja en materia de impartición de justicia.

Las ciencias forenses y los servicios periciales siguen abriéndose camino en México y puntualmente en Querétaro. Reconoció que la efectividad en el combate a la delincuencia se da cuando todos los elementos que conforman la cadena de justicia interactúan entre ellos y se encuentran individualmente fortalecidos.

Mantener actualizadas las ciencias forenses requiere mucho esfuerzo y eso ha quedado claro en este evento.

"Quienes trabajamos en el sector de la justicia, no podemos dejar pasar ningún detalle por más pequeño que sea; esa pequeña huella dactilar, puede ser la que finalmente señale al o la delincuente y se haga justicia", añadió.

Desde el año 2016 hasta la fecha, el Gobierno de los Estados Unidos, ha trabajado de la mano, junto con el desarrollo de las ciencias forenses en Querétaro, con la acreditación internacional de 6 de sus disciplinas principales. Estos apoyos se traducen en resultados

palpables, que a su vez se visualizan en la excelencia, en el trabajo que se desarrolla en los servicios periciales que ofrece el estado de Querétaro.

La representante de la Embajada de los Estados Unidos, refirió de las donaciones que se han realizado a los laboratorios acreditados, cursos y entrenamientos al personal de servicios periciales, ayudando a que sus capacidades mejoren aún más.

"El compromiso que los Estados Unidos tiene con México, está más vigente que nunca. Estoy segura que juntos seguiremos trabajando y haciendo todo lo posible para estrechar nuestra colaboración y profesionalizar aún más, el trabajo de todas y todos quienes luchamos por la justicia y el desarrollo del potencial humano."

Para finalizar su mensaje, dijo que el combate a la delincuencia va de la mano del desarrollo tecnológico y pericial, por ello, celebró la inauguración de esta nueva sede que ayudará a la investigación que realiza la Fiscalía de Querétaro.